



Ihr Schreiben vom

Ihr Zeichen

Unser Zeichen

Datum

05.07.2024

Ampelschaltung Augustenstraße für Fahrradfahrer

Anfrage Nr. 20-26 / Q 00228 aus der Bürgerversammlung des Stadtbezirkes 03 –
Maxvorstadt am 15.11.2022

Sehr

wir nehmen Bezug auf Ihre Anfrage bei der Bürgerversammlung des Stadtbezirkes 03
– Maxvorstadt am 15.11.2022.

Aufgrund einer Vielzahl von ungünstig zusammentreffenden Umständen
(Referatsneugründung, stark eingeschränkte personelle Ressourcen, eine nach wie
vor anhaltende „Antragsflut“, etc.) haben wir den Vorgang leider aus den Augen
verloren. Wir bitten dies zu entschuldigen.

Eine Realisierung einer Grüne Welle für Radfahrer*innen in der Augustenstr. ist
momentan schwierig, weil sich diese Strecke mit bestehenden Grünen Wellen in der
Karl-, Gabelsberger- und Schellingstraße kreuzt. Eine Umstellung der zeitlichen
Staffelung der Grünzeiten für eine Neuausrichtung der Koordinierung in der
Augustenstraße steht somit leider im Konflikt mit der zeitlichen Staffelung der anderen
Grünen Wellen.

Was das Koordinierungspotenzial noch zusätzlich erschwert, ist dass die
Lichtsignalanlagen in der Gabelsbergerstraße während der Hauptverkehrszeiten mit
einem leistungsfähigeren Programm mit längeren Umlaufzeit betrieben werden
müssen, während die Lichtsignalanlagen der anderen Streckenzüge mit Programmen

kürzerer Umlaufzeiten betrieben werden, um die dortigen Wartezeiten möglichst gering zu halten. Für die Koordinierung einer Grünen Welle ist aber der Betrieb aller LSA mit gleicher Umlaufzeit eine Voraussetzung.

Im Anhang finden Sie ein ausführliches Infoblatt zum Thema „Grüne Welle“.

Wir bitten um Verständnis, dass die komplexen Zusammenhänge oft keine einfachen Lösungen zulassen. Wir werden bei künftigen grundlegenden Änderungen aber prüfen, inwiefern noch weiteres Optimierungspotential besteht.

Mit freundlichen Grüßen

gez.
MOR-GB2.4